
（様式第４号） 上田市行財政改革推進委員会 会議概要

１ 審 議 会 名 上田市行財政改革推進委員会

２ 日 時 平成２７年５月１１日（月曜日） 午後３時から午後５時まで

３ 会 場 市役所本庁舎 ５階 第３委員会室

４ 出 席 者 増澤会長、佐藤副会長、石巻委員、岩木委員、小林委員、斎藤委員

竹内委員、手塚委員、中村委員、宮下(省)委員、宮下(千)委員、山浦委員

５ 市側出席者 宮川総務部長、井出行政改革推進室長、

西澤行政改革推進係長、田中公共施設マネジメント係長

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 １人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２７年５月１２日

協 議 事 項 等

１ 開 会（井出室長）

２ 事務局紹介

３ あいさつ（宮川総務部長）

４ あいさつ（増澤会長）

５ 議 事

（１） 今後のスケジュール等について

・井出室長より、今後のスケジュール等を説明。

・市長答申について、会長、副会長が行財政改革推進委員会を代表して行うことを決定。

・施設白書全体への最終的な意見の反映等の調整について、会長に一任することを決定。

（２） 公共施設白書について

・資料に沿い、田中係長から公共施設白書の前回案からの修正点を中心に説明。

（３）審議（意見交換）

（委員） 「上田市の施設及び公共施設に対する市民の意向・評価」におけるアンケートのグラフ

が白黒で不親切。他のカラーのグラフも見づらいものがある。

（委員） 目が悪い方のためにも、グラフの色使いなど、カラーへの配慮を。

（事務局） 該当ページの資料は元データが白黒である。他のカラーのグラフについてはご指摘のと

おり、見づらい部分があるので修正を検討したい。

（会長） できるのか。

（事務局） 余計なデータを消し、見やすくすることは可能。

（会長） では整理していくということで。

（委員） 「財政指標の状況」に関する「財政力指数の推移」のグラフで、⑥全国市町村平均とあ

るが、町村は不要では。

（事務局） 市のみで検討する。

（委員） 公共施設全体の延床面積の合計を、東京ドームと比較しているが、大きさがよくわから

ない。上田城など、市民にわかりやすくできないか。

(委員） 上田市以外の人が見たときのことを考えると、東京ドームでも、それはそれでいいので

はないか。

（委員） 誰のために作る白書か。市民のためで、県外の人のためではない。

（委員） 何か身近なものと、東京ドーム、併記でもいいのではないか。

（事務局） 上田市の代表的な施設と、東京ドームの併記ということで、修正させて頂きたい。

（委員） 年号について、西暦と和暦が入り混じっており分かりにくい。

（事務局） 見やすいように改める。



（４）答申案について

・井出室長より、答申案について説明。

（会長） 第６章の図がわかりやすい。答申にも入れた方が良いのでは。

（事務局） 答申にも図を盛り込むこととしたい。

・答申案についても、最終的な意見の反映等の調整について、会長に一任することを決定。

（５）その他

・井出室長より、今後の審議会への諮問予定についてと、８月任期切れ後の委員留任について要望。

６ 閉 会


